

Sozialistische Arbeiter-Zeitung

Sozialdemokratische Partei-Zeitung für Halle

Verlag und Geschäftsstelle in Halle a. S., Gr. Ulrichstraße 21. Preis 10 Pf. ...

Verlag und Geschäftsstelle in Halle a. S., Gr. Ulrichstraße 21. Preis 10 Pf. ...

In Zeichen des 1. Mai.

Die Mai feiern und Demonstrationen im In- und Ausland.

In der Reichshauptstadt.

Berlin, 1. Mai. Bei zögerlichem Wetter beging heute das Berliner Proletariat die Feiern des 1. Mai. Schon in den frühen Morgenstunden ...

ein Zug von Kriegswunden.

Die in Hallen lagen oder von anderen Kameraden geführt wurden, andere wieder trugen zum Zeichen ihres Elends ...

Die Feiern des Saarproletariats.

Gegen die Besetzung des Saarlandes.

Saarbrücken, 1. Mai. Die Feiern des 1. Mai im Saargebiet schätzte sich zu einer großen Demonstration für Recht und Freiheit ...

Der 1. Mai im Reich.

Hesseln impoante Demonstrationen. — Ein Zwischenfall in Leipzig. — Die Arbeiter in München und Köln. ...

Für die vorstehende Redaction des W.A.Z. können wir natürlich keinerlei Verantwortung übernehmen. ...

Der 1. Mai in Wien.

Treue zur Republik.

Wien, 2. Mai. (W.A.Z.) Die gelbige Maifeier der sozialistischen Arbeiterpartei verlief ohne Zwischenfall. ...

Frankzösische Mai feiern.

Paris, 2. Mai. (W.A.Z.) Die Stadt Paris machte gestern am 1. Mai einen stilligen Eindruck. Die öffentlichen Verkehrs-einrichtungen — Untergrundbahnen, Autobus und Straßenbahnen — verkehrten wie gewöhnlich, nur die Protesten waren fehlend. ...

Mai-Umsätze in der Schweiz.

Bern, 2. Mai. (W.A.Z.) Der 1. Mai verlief in der ganzen Schweiz ruhig. In allen Städten fanden Umsätze statt, ohne daß es zu Zwischenfällen kam. ...

Deutscher Bergarbeiter-Verband und Schlichtungsordnung.

Der Verband der Bergarbeiter Deutschlands hielt am 24. und 25. April in Bochum eine Konferenz ab, an welcher der Gesamtverband und des Geländewirtschafts des Bergbauern ...

Einführung

aus, welche dem Reichstag übermittelt wurde. Diese legt u. a.: „Die am 24. und 25. April 1922 in Bochum tagende Konferenz der Bergarbeiter und des Geländewirtschafts des Bergbauern ...

Zur Einführung der Bezirksratsvorsitzenden äußerte sich die Konferenz wie folgt: „Die Konferenz erwartet von der Reichsregierung, auf eine dringlichste Einführung der Bezirksratsvorsitzenden ...

Der Entwurf der Städteordnung.

Von Paul Hirsch.

Der Entwurf für eine preussische Städteordnung nimmt in mehr als einem Punkte mit dem für die Landgemeindeförderung überein. ...

Eine wichtige Änderung bedeutet die Einführung der Verwaltungsberechtigten in die Städte von größerem Umfang und größerer Einwohnerzahl durch Ortsräte eingeteilt werden können. ...

In der Verfassung der Städte sollen weitestliche Änderungen von grundsätzlicher Bedeutung nicht vorgenommen werden. Träger der öffentlich rechtlichen Gewalt ist die Gesamtheit der Einwohner, denen das Bürgerrecht zusteht. ...

Wie in der Landgemeindeförderung, so werden auch in der Städteordnung die Angelegenheiten der Gemeinde in Selbstverwaltung und in Auftragsangelegenheiten geteilt. ...

